



12. Juli 2023

Tel. 0711 289-88249
presse@netze-bw.de

Netze BW bleibt Partner von Aidlingen

Vertragsunterzeichnung Gaskonzession

Aidlingen. Die Netze BW bleibt für weitere zwanzig Jahre für die Gasversorgung in Aidlingen verantwortlich. Heute unterzeichneten Bürgermeister Ekkehard Fauth und Daniel Jundt, Leiter Konzessionsmanagement der Netze BW, den neuen Konzessionsvertrag für den Betrieb des Erdgasnetzes.

Der Gemeinderat hatte sich einstimmig entschieden die Konzession wieder an die Netze BW zu vergeben. „Wir arbeiten mit der Netze BW schon seit Jahren konstruktiv zusammen. Als kompetenter, leistungsfähiger und zuverlässiger Partner wird sie sich auch in Zukunft um einen sicheren Betrieb des Erdgasnetzes kümmern“, ist sich Bürgermeister Fauth sicher. „Auch wir sind sehr froh, dass sich die Gemeinde Aidlingen für eine Fortführung der bewährten Partnerschaft mit der Netze BW als Gaskonzessionär entschieden hat“ betont Daniel Jundt. „Wir werden unsere ganze Erfahrung und Kompetenz einbringen, um auch weiterhin das Erdgasnetz sicher und nachhaltig zu betreiben.“ Das Unternehmen zeichne darüber hinaus ein vorausschauender Blick auf die Zukunft der Gasnetze aus, ergänzt Daniel Jundt und berichtet: „Wir beschäftigen uns bei einem Modellprojekt in Öhringen mit der Frage, wie Wasserstoff im bestehenden Erdgasnetz eingesetzt werden kann.“

Ein Konzessionsvertrag gestattet dem Netzbetreiber die Nutzung öffentlicher Verkehrswege und Flächen der Gemeinde zum Bau und Betrieb von Leitungen für die Energieversorgung im gesamten Gemeindegebiet. Im Gegenzug erhält die Kommune eine jährliche Konzessionsabgabe, die nach den gelieferten Energiemengen berechnet wird.

Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Dagmar Jordan
Pressesprecherin Regionale Kommunikation
Telefon 0711 289-88230
presse@netze-bw.de



Netze BW GmbH

Schelmenwasenstraße 15 · 70567 Stuttgart · www.netze-bw.de
Sitz der Gesellschaft: Stuttgart · Amtsgericht Stuttgart · HRB Nr. 747734 · Steuer-Nr. 35001/01075
Vorsitzender des Aufsichtsrats: Dirk Güsewell
Geschäftsführer: Dr. Christoph Müller (Vorsitzender), Dr. Martin Konermann, Bodo Moray, Steffen Ringwald